EDICION DE TOLEDO

Juan Labrador, 6, prai. - TOLEDO - Teléfono 1458

Año II

Domingo 21 de Noviembre de 1937

Núm. 418

Boletím Informativo

Noticias recibidas en el Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día de hov 20 de roviembre de 1937.--Segundo Año Triunfal:

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Elércitos

Salamanca, 20 de noviembre de 1937.—Segundo Año Triunfal.-De orden de S. E. el Generalísimo, el General segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

En todos los frentes de guerra continúa la calma

Los cabecillas rojos ven Los rojos prueban fortuna en Madrid Los rojos prueban fortuna en Madrid En Aragón continúan pasándose milicianos Pamplona, 20. (Crónica del enviado especial de la Agencia Faro en el rente de Aragón). Los rojos, convencidos de que sus primeras lineas defensivas a lo lair, and de la rente de Aragón. Los rojos, convencidos de que sus primeras lineas defensivas a lo lair, and de la rente de Aragón. Los rojos, convencidos de que sus primeras lineas defensivas a lo lair, and de la rente de Aragón. Los rojos, convencidos de que sus primeras lineas defensivas a lo lair, and de la rente de Aragón. Los rojos, convencidos de que sus primeras lineas defensivas a lo lair, and de la rente de Aragón. Los rojos, convencidos de que sus primeras lineas defensivas a lo lair, and de la rente de Aragón. Así lo declararon los celho o diez milicianos que than pasado a materia rata por varios sitios al primer impetu de nuestras fuerzas, entán retetando de las comos de una siguidación formidable. Camion de la materia de la rente de Agencia de Rente de Madrid. Así lo declararon los celho o diez milicianos que than pasado a materia rata por varios sitios al primer impetu de nuestras fuerzas, entán retetando de las commente de los nuestros, defendidos ante las casas, cargan y recargan todo aquellos en de dejaron despined de los primeros saalos y saqueos. Viveres, muebles, todo es robado y puesto a buen sitiv, anto la primeras pueblos, que esperan que acabe pronto el odioso y brutal regimento de commente de viente de desperado de las commente de los campidar de muebros cometen nuevos crimentes los capacitas de los pueblos, que han desperan que acabe pronto el odioso y brutal regimento de commente de los campidar de muebros de la muebra su presenta de la menta de la muebra de la muebr

Así es como únicamente pogran pensa en la España.

También nos informan que, ante el temor de nuestra ofensiva, han reparado refuerzos en las primeras líneas, empleando en ello los elementos sacados de las últimas quintas.

Por último, afirman que los dirigentes se dan perfecta cuenta de que a hora se les avecina. No así los milicianos, que, ignorantes de todas las detrotas sufridas, y envenenados de las constantes mentiras que les conunican los comisarios rojos y periódicos comunistas, confiandolo todo a la nueva ayuda internacional.

Reseñadas las declaraciones de los evadidos, vamos a dar cuenta, brevemente, de lo ocurrido en el día de ayer. La tranquilidad no se presta a

En el sector Norte del Ebro, se registraron solamente ligeros tiro-leos, y por los sectores de Sabiñanigo y Sur del Ebro, la calma fué com-

sta. Tuvieron lugar algunas actividades por parte de las dos Aviaciones e realizaron vuelos de reconocimiento. Nada más. Seguimos esperando los grandes días.

España ante el mundo

Nota oficiosa sobre el reconocimiento del Gobierno Franco por el Japón

. Salamanca, 20.—El Gabinete Di-plomático ha facilit do la siguiente

aota oficiosa:

El encargado de Negocios Extrance, el Rey Emperador ha nombrado de Francisco Castillo Campos, viede celebrando desde hace algún tiempo, importantes conferenciae cha capital con el ministro de Nego-cia capital con el ministro de Nego-ciani le hará entrega del mando. Hirota, El Duce ha enviado a Graziani una

Hirota.

En la que ha tenido lugar ayer, carta autógrafa agradeciendo la obra nuestro representante correspondiendo al propósito manifestado por el Africa Oriental italiana.

el Gobierno Imperial de reconocer al del Generalisimo Franco, entregó una carta autógrafa agradeciendo la obra nuestro de Negocios Extranjeros del Japón, notificando que el esconocimiento tiene lugar sobre el tratado suscrito entre España y el Japón antes del Movimiento nacional.

El acuerdo entre nuestro representante y el del Gobierno del Japón es absoluto. Y será firme cuando tenga la sanción de su majestad el emperador, que será muy en breve.

dor, que será muy en breve.

Nuevo virrey de Etiopía

Corporaciones.—(Faro)

veinte años de la instaura

veinte años de la instaura-ción de la Repiblica sovié-tica publican los periódicos-terror/ficas descripciones acerca del estado de miseria y de descomposición a que-ha llegado el pueblo ruso, víctima de los que con sus-falsas predicaciones logra-ron encaramarse en el Poder

estableciendo la más abyec

ta y la más sangrienta de

Confesamos que de todo lo que hemos leldo nada nos ha producido más es-

panto que el trágico balan

punto que et riagito ouum ce que vamos a reproducir en extracto y de algunas de cuyas cifras ya ha hecho un anticipo el general Queipo de Llano en una de sus charlas.

En los veinta años de Re-

En los veinte años de República soviética han sido ejecutadas en Rusia tres millones de personas. Han perecido de hambre y de miseria doce millones.

En los campos de concen-tración se hallan recluidos seis millones y medio de seres famélicos y cubiertos

de harapos.

Más de ocho millones de

mujeres han sido obligadas igualmente a realizar tra-bajos forzados, tanto en las

tábricas militares como en los caminos y en los ferro

carriles.

las tivanías.

estoicidad los rudos ataques a que bres menos. han entregado su actividad los rojos Esta es la mayor desgracia de los de las Brigadas Internacionales que milicianos rojos, víctimas de Rusia guarnecen Madrid. No pueden domi- y de su pecado de lesa patria.

qué unidad pertenecen porque las ne más remedio que salir de sus trin-glorias de unos son las glorias de to- (cheras en busca siempre de una de-dos, que han rechazado con la mayor rota más y de un centenar de hom-

La estancia de Lord Halifax en Alemania

Se ha entrevistado con los altos jefes hitlerianos

Berlín, 20.—Lord Halifax velvió hoy a Berlín con Von Neurath, Vi-sitó a Goering en su prop_eedad de Frente Popular en Francia

La D. N. B. añade que Lord Ha-lifax se ha convencido, sin duda, que el tercer Reich es amigo de las in-vida en quince meses, ha ascendido tenciones pacíficas, y por otra parte, en un 30 por 100.
de que el eje Roma-Berlín y el acuerdo tripartita anticomunista, son reado tripartita anticomunista, son reado tripartita anticomunista, son reado tripartita contribuyente tiene que subsado tripartita anticomunista, son reado tripartita contribuyente tiene que subsado tripartita anticomunista, son reado tripartita contribuyente tiene que subsado tripartita anticomunista, son reado tripartita contribuyente tiene que subsado tripartita contribuyente tiene que subsado tripartita anticomunista, son reado tripartita contribuyente tiene que subsado tripartita contribuyente contribuyent lidades de primer orden y de que no existe posibilidad de conflicto entre Alemania y sus amigos por un lado e Inglaterra y los amigos internacio-nales por otro.—(Faro).

El periódico concluye diciendo que tal es el balance y tales son las connales por otro.—(Faro).

Popular.—(Faro).

sitó a Goering en su prop.edad de Karichall, en donde permaneció parte de la tarde.
Esta noche asistirá a un almuerzo que le ha sido ofrecido por el embajador inglés, al que asistirán los ministros Goering, Schachat, Franck y Von Neurath.
Como se sabe han tenido lugar una conferencia entre Hitler y Lord Halifax en Berchtesgaden, ignorando los asuntos tratados.
Sólo la D. N. B. da algunas indicaciones sobre lo que Hitler y Lord Halifax hablaron, diciendo que trataron de la dificultad de la política eu ropea actual y argumentos alemanes.
Erente Popular en Francia Paris, 20.—"Journal des Debast" resume de la forma siguiente el baino de quince meses de gobierno France Popular:
La libra, que valía 75 francos en misco des sueldos (dos céntimos).
La reserva oro de la Banca de Francia, que era de 82 mil millones de riencos cuando M. Poincaré, en april de francos cuando M. Poincaré, en april de 1935, ha quedado reducido aum la dificultad de la política eu ropea actual y argumentos alemanes.

ropea actual y argumentos alemanes sobre una acción o acuerdo bilateral, de la Banca de Francia, 26 mil milto-

ESTE NUMERO CONSTA DE DIEZ PAGINAS Y SU PRECIO ES DE QUINCE CENTIMOS